

# DELIK HUKUM

## Karya Bakti TNI, Pembangunan Mushola Baitul Ma'mur Dinyatakan Rampung

Rony - [MAGELANG.DELIKHUKUM.ID](http://MAGELANG.DELIKHUKUM.ID)

Jun 19, 2023 - 20:08



*Sekda Kabupaten Magelang Drs. Adi Waryono Didampingi Perwira Penghubung Kodim 0705/ Magelang Mayor Czi Suharto Secara Resmi Menutup Dengan Pemotongan Pita Program Karya Bakti TNI Semester II Tahun 2023 Pembangunan Mushola Baitul Ma'mur di Desa Sidorejo, Kecamatan Bandongan*

MAGELANG - Mewakili Komandan Kodim 0705/Magelang, Perwira Penghubung (Pabung) Mayor Czi Suharto meresmikan Karya Bakti TNI Tahap II TA. 2023 Kodim 0705/Magelang, berupa pembangunan Musholla Baitul Mamur di Dusun Jelapan RT 01/04, Desa Sidorejo, Kecamatan Bandongan, Kabupaten Magelang, Senin (19/06).



Hadir dalam kegiatan tersebut, Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si, Sekda Drs.Adi Waryanto, Pabung 0705/Magelang Mayor Czi Suharto, Kasat Satpol-PP Labaika Nugroho S.STP., M.M, Camat Bandongan Suroto S.Sos, anggota DPR FPDIP Grengseng Pamuji, Kades se- Kecamatan Bandongan ,tokoh agama, tokoh masyarakat dan tamu undangan.



Dalam sambutan yang dibacakan Mayor Czi Suharto, Dandim Magelang mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi diantaranya TNI-Polri, Pemerintah Daerah dan segenap komponen masyarakat yang selama satu bulan, sejak tanggal 21 Mei sampai dengan 19 Juni 2023, saling bahu-membahu bersama-sama menyelesaikan Karya Bakti Tahap II Tahun 2023.

Kodim 0705/Magelang sebagai bagian dari TNI AD, melalui program Karya Bakti terus berupaya membantu pemerintah daerah dalam mempercepat pembangunan di wilayah guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat, terutama di daerah-daerah 3T (Terdepan, Terpencil, dan Tertinggal), perbatasan, daerah kumuh perkotaan maupun daerah yang dilanda bencana alam.





Prioritas kegiatan yang dilaksanakan oleh Kodim 0705/Magelang bekerjasama dengan pemerintah Kabupaten Magelang dipilih dengan mempertimbangkan kemampuan satuan, kondisi masyarakat, serta pemilihan objek kegiatan yang tepat dan bermanfaat bagi masyarakat. Kemampuan Kodim 0705/Magelang dalam menganalisa dan menentukan sasaran kegiatan adalah kunci keberhasilan Karya Bakti TNI Tahap II Tahun 2023.

Sasaran fisik berupa pembangunan Musholla bertujuan membantu meningkatkan kenyamanan dalam beribadah serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Selain itu juga untuk membantu percepatan pembangunan di daerah guna mendukung pertahanan negara di darat.

Sementara sasaran non fisik berupa pembagian 40 paket sembako kepada warga kurang mampu dapat dilaksanakan dengan baik sesuai rencana. Program sasaran non fisik ini sangat dibutuhkan dalam rangka memperkokoh jiwa dan semangat nasionalisme masyarakat dalam menangkal berbagai ancaman disintegrasi bangsa.

Diahir sambutannya Dandim berpesan agar memelihara semangat kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI-rakyat. Memupuk semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa serta memelihara hasil Karya Bakti Tahap II Tahun 2023, agar manfaatnya dapat dinikmati oleh warga masyarakat dalam kurun waktu yang cukup panjang.

Sementara Bupati Magelang, melalui Sekda Drs. Adi Waryanto menyampaikan terimakasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah membantu pembangunan Musholla Baitul ma'mur terlebih kepada Aipda Muh. Nurudin, yang telah mawakafkan tanahnya.

Karya Bakti TNI Tahun 2023 merupakan Kerjasama Kodim 0705 Magelang Dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Magelang dan merupakan wujud kemanunggalan TNI bersama rakyat, yang menjadi jati diri dan sebagai sumber kekuatan moral dalam memberikan pengabdian kepada masyarakat, bangsa dan negara.

TNI sebagai komponen utama pertahanan negara tidak di ragukan lagi telah

menjadi ujung tombak dalam membantu menangani masalah sosial dan kemanusiaan.

TNI Khususnya Angkatan Darat telah melaksanakan pembinaan teritorial melalui pemberdayaan masyarakat yang implementasinya diwujudkan dengan berbagai kegiatan, seperti berupa Mushola Baitul Ma'mur di Dusun Jelapan Desa Sidorejo ini.

Alhamdulillah, kegiatan Karya Bakti Tahap 2 telah selesai, untuk itu kami selaku pribadi, Pemerintah serta masyarakat Kabupaten Magelang, mengucapkan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada Kodim 0705/Magelang dan jajarannya. Seluruh masyarakat yang telah memberikan perhatian, dukungan dan bantuannya dalam bentuk apapun. Sehingga Musholla Baitul Ma'mur ini telah selesai di bangun.



"Kami berharap, Musholla Baitul Ma'mur bisa dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya, sebagai sarana tempat ibadah dan pendidikan di Desa Sidorejo kecamatan Bandongan," tutup Bupati Magelang.

Pen: 0705/ Mgl.